
Là où je me suis sentie la

plus heureuse, c'est quand

je venais en aide aux

gens, de passer du temps

avec eux, écouter leurs

besoins, et surtout me

rendre compte de la

chance que j’avais. Ça fait

un peu cliché tout ça,

mais c'est vrai pour moi.

Khadi 36 ans Paris

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

